

Pressemeldung, 17. Juli 2014

VERTRAGSVERLÄNGERUNG FÜR LEITUNG DER OPER LEIPZIG

INTENDANT ULF SCHIRMER VERLÄNGERT IN LEIPZIG BIS 2020 UND BEENDET VERTRAG IN MÜNCHEN 2017

Am Mittwoch, 16. Juli 2014 wurden der Intendant der Oper Leipzig, Prof. Ulf Schirmer und der Verwaltungsdirektor, Ulrich Jagels in der Ratsversammlung der Stadt Leipzig für eine weitere Amtszeit bestätigt. Damit verlängern sich beide Verträge bis zum Sommer 2020. Ulf Schirmer ist seit der Spielzeit 2009/10 Generalmusikdirektor und wurde im Jahr 2011 zum Intendanten der Oper Leipzig berufen. Ulrich Jagels ist seit 2013 Verwaltungsdirektor. In ihrer Amtszeit konnte das Leipziger Opernhaus einen Besucherzuwachs und eine Umsatzsteigerung verzeichnen. Um sich mehr auf die Oper Leipzig konzentrieren zu können, hat Ulf Schirmer nach elf Jahren als Künstlerischer Leiter des Münchener Rundfunkorchesters seinen bis 2017 laufenden Vertrag mit dem Bayerischen Rundfunk nicht verlängert.

Prof. Ulf Schirmer (Intendant und Generalmusikdirektor): „Ich freue mich sehr über das entgegegebrachte Vertrauen und die nächsten sechs Jahre der motivierten und professionellen Zusammenarbeit mit meinen Mitarbeitern. Auch in Zukunft wird es für mich darum gehen, ein möglichst dichtes künstlerisches Programm zu gestalten. Die kommenden Jahre ermöglichen mir das Verpflichten von interessanten Künstlern und den Ausbau des Kernrepertoires für einen vielseitigen Spielplan auf höchstem Niveau. Die Bedeutung und Präsenz der Oper Leipzig trägt dazu bei, den Standort Leipzig in den Bereichen Tourismus und Lebensqualität zu stärken.“

Ulrich Jagels (Verwaltungsdirektor): „Ich bedanke mich sehr für die Anerkennung der bisher geleisteten Arbeit. Gemeinsam haben wir für das Opernhaus und die Musikalische Komödie im vergangenen und laufenden Jahr viel erreicht. Die guten Besucherzahlen und das positive Jahresergebnis bestätigen das eindrücklich. Ziel für die kommenden Jahre ist die weitere Steigerung der Auslastung sowie die Verbesserung der Wirtschaftlichkeit durch die Fortsetzung und den Ausbau der Kooperationen mit den Kultureigenbetrieben der Stadt Leipzig.“

Michael Faber (Kulturbürgermeister): „Unter dem Intendanten Professor Ulf Schirmer hat sich die Oper Leipzig hervorragend entwickelt. Der attraktive, vielfältige Spielplan hat viele Besucher angezogen und gerade für das zurückliegende Wagner-Jahr hat die Oper auch weit über die Region hinaus große Anerkennung erfahren. Die Auslastung der Oper konnte unter der neuen Betriebsleitung deutlich gesteigert werden. An dem Erfolg hat die betriebswirtschaftliche Führung des Hauses einen wichtigen Anteil. Deshalb freue ich mich sehr, dass der Stadtrat heute Professor Ulf Schirmer und Ulrich Jagels als Verwaltungsdirektor wieder gewählt hat.“